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Ви к то р и я  
Д ы мо ви ч



В детстве мечтала быть инженером-механиком, однако 
ввиду определенных обстоятельств не смогла подать 

документы в технический университет. Долго думала, как 
быть, и чтобы не терять время, решила пойти на год 
учиться в медицинский колледж. После первого года 

обучения поняла — моё! Обучение давалось легко, поэтому 
решила, что следующим этапом моей жизни станет 

медицинский университет. И вот я уже субординатор 
анестезиолог-реаниматолог, которая не представляет своей 

жизни без медицины и помощи нуждающимся в ней 
людям. 

П о ч е м у  В ы  р е ш и л и  
с в я з а т ь  ж и з н ь  с  

м е д и ц и н о й ?



Чем Вы занимались в университете помимо 
учебы?

Первые курсы учеба занимала практически все мое время, и сейчас я 
осознаю, что это была одна из лучших инвестиций в мое развитие. Однако 

это не мешало нам с группой в свободное время заниматься волонтерством и 
дарить наше внимание и заботу деткам, имеющим определенные проблемы 

со здоровьем. 
С четвертого курса, благодаря профессорско-преподавательскому составу, 

заинтересовалась научно-исследовательской деятельность, которой 
занимаюсь и по сей день. 

Также активно посещаю бассейн, кино, концерты, а в теплое время года я 
еще и заядлый рыбак.



Конечно помню, она 
же первая, но ее 
история не так 
интересна, как могла 
бы быть. 

Помните ли свою 
первую двойку,  если 
есть интересная 
история,  
расскажите?



Если бы у Вас была возможность,  
то на какое занятие Вы бы 

вернулись?

Сложно однозначно ответить на этот вопрос, так 
как большинство занятий оставили после себя 
самые положительные воспоминания, но если 
выбирать среди кафедр, то скорее всего это 

были бы занятия по патологической 
физиологии.



Как Вы справлялись с трудностями и 
что Вас мотивировало в сложных 
ситуациях?

Не могу сказать, что в процессе обучения у меня часто 
возникали трудности. Расставленные приоритеты в учебе, 
настойчивость и отсутствие страха задать вопрос 
преподавателю — лучшие помощники в решении многих 
проблем. Мотивацией на первых курсах, да и сейчас, 
остается только одно: врач — одна из самых благородных 
профессий, а я — будущий врач!



Как сейчас помню то напряжение, которое испытывала 
перед экзаменом по микробиологии. Из-за огромного 

разнообразия микромира, в голове постоянно вертелось: 
только бы не перепутать формы и размеры бактерий, ДНК 
или РНК вирусы, питательные среды и культивирование. Но 
после позитивного напутствия преподавателей кафедры, 

перед самим экзаменом, стало как-то спокойнее, и в итоге 
экзамен сдала на 10 .

Какой был самый сложный экзамен для Вас и 
почему?



Самым значимым преподавателем для меня стал к.м.н., 
доцент кафедры анестезиологии и реаниматологии 
Карамышев Андрей Михайлович, который открыл мне 
мир медицинской статистики и научно-исследовательской 
деятельности в целом. 
А самыми любимыми — к.б.н., доцент кафедры 
микробиологии, вирусологии и иммунологии Дегтярева 
Елена Ивановна и к.м.н., заведующий кафедрой 
микробиологии, вирусологии и иммунологии Карпова 
Елена Васильевна, за их доброту, терпение и понимание. 

Расскажите о самых 
значимых,  любимых 

педагогах?



 поездка в ГУ РНПЦ «Мать и дитя» в рамках проекта «Честно о 
профессии», где под руководством д.м.н. Римашевского В.В. мною 
была выполнена моя первая спинальная анестезия; 

 победа в Республиканском конкурсе научных работ студентов; 
 создание собственной семьи.

Три лучших события студенческой жизни?



Специальность,  
которую Вы выбрали 
сейчас,  совпадает с той,  
которую Вы выбрали на 
первом курсе?  Куда и 
кем Вас распределили?

Да, совпадает. С первого курса я понимала, что хочу стать 
анестезиологом-реаниматологом, и упорно шла к своей цели. Меня 
распределили анестезиологом-реаниматологом в ГУ РНПЦ 
травматологии и ортопедии.



ВАШ СОВЕТ 
ПЕРВОКУРСНИКУ?

Не бойтесь задавать вопросы преподавателям, даже если они 
вам кажутся странными и нелепыми; постарайтесь понять 
предмет, а не просто заучить его, это очень поможет вам в 

будущем. 



Через несколько 
месяцев Вы 
оканчиваете 
университет,  какие 
чувства Вы 
испытываете?

Есть какой-то момент эйфории от осознания того, 
что я смогла достичь поставленной цели, но также 
становится грустно, когда понимаю, что 
беззаботное студенчество подходит к концу, и 
ребята, с которыми вы шесть лет шли рука об руку, 
разъедутся по всей стране.



ЕСЛИ БЫ ВАС ПОПРОСИЛИ ПОКАЗ АТЬ 
ОД НУ ФОТОГРАФИЮ З А ВСЕ ВРЕМЯ 
ОБУЧЕНИЯ, ТО КАКАЯ ЭТО БЫЛА 
ФОТОГРАФИЯ?
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